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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

当在某些事情上我们有很深的体会时，就很有必要写一篇心得体会，通过写心得体会，可以帮助
我们总结积累经验。我们想要好好写一篇心得体会，可是却无从下手吗？下面小编给大家带来关
于学习心得体会范文，希望会对大家的工作与学习有所帮助。

毕业设计实训心得体会篇一

我的实习单位西安绿茵印务有限责任公司是一个小规模，民营性质的广告公司，麻雀随小，五脏
具全，且时间紧迫不容许我有选择的余地。在此我进行了为期一个月的实习。

我的同事——和我一起参与设计的人员一共才五个人，而且他们都是一些职业技术学院，培训班
，游戏学院出来的学员，开始的时候我的态度很不端正，觉得他们学历很底，没有受过正规系统
的学习，审美也很有问题。而我的教育投资高于他们，我的能力也理所应当在他们之上⋯⋯但是
事实却不是这样，我的作品很少被采用，大多被枪毙。而他们却如鱼得水，做的东西很适用⋯⋯
他们较之于我掌握了更多更实用，更现实化，应用化的东西。

这个问题其实很普遍，我一直在想做一个独立品牌t-t，一个布艺玩偶的独立品牌，它的名字叫做
“欢愉”，欢愉牌假装宠物!把设计的，原创的，独立元素应用到布偶制作中去——欢愉牌!“我
们的高科技越多，我们就越希望创造高情感容量的环境⋯⋯民间艺术恰好与电脑社会相平衡，难
怪手工做的被单也是那么受欢迎，就连乡村音乐的流行也是对电子音乐的一种反映⋯⋯”但是怎
样能让独立品牌，原创作品富有商业价值呢?在中国这是一个很难实现的问题，因为人们的消费
观念还很难改变，他们不会去花大价钱去买带来情感上欢愉，思想上跳动的东西，他们会觉得那
很矫情。所以，这个独立品牌创立梦想破灭了。

但是，我也看到了一些成功的例子，比如陈幸福，他作为独立品牌陈幸福的创作者应该已经有很
大程度的收益，但是，他的运做又将复杂化，他通过创意市集出名，等于通过midi音乐节，他的
顾客群体是一群年轻感性的不靠谱小青年。这个是支撑不了几年的⋯⋯

我想说的是，通过实习我明白很多，实习对我的整个生活态度产生了影响，我变成一个更稳重，
更塌实，更脚踏实地做事情的人，而不是只拥有不现实的梦想，(我的爸爸为此总是给我讲唐吉
科德的故事)。我也许有梦想，那就是布偶的梦想，它成不了大事，不能影响某个国家某个时期
的艺术思潮，它也赚不了大钱，因为独立创意在中国的商业化是那么的艰难。也许它只能影响到
几个人，为几个人带来欢愉，但这就是我能做的。我将把我的设计思想带入到它们中去，为孤独
的个人带来一丝安慰。当然，我要从联系玩具生产厂家开始做起，首先要制作一套具体的，系统
的，打动人心的玩具设计vi，然后，卖给玩具生产商。总之就是从手下做起咯，另外，我在尝试
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做环保袋的创意。不是为了参加比赛，是为了把这样一种设计概念，审美情趣传达给我们中国人
。

以前我喜欢听一些愤怒的歌曲，并且一听愤怒的歌曲我也愤怒了，但是现在我听到愤怒的歌曲会
觉得励志。我想是生活和现实使我们长大，教会我们如何做人，如何以正确的心态做人，我总结
了大的两方面，一是做事一是待人，做事方面，⋯⋯在工作中的困难让我学会脚踏实地，确实的
，肯定的去做事。我们大多数人偶尔都都会产生懒惰，应付，蒙混过关的心理，一或是头重脚轻
，空想的毛病。这个世界能以经久不息的姿态傲然运转，必有其残忍的过滤准则和方式，滥竽充
数者必遭淘汰。在具体做事方面，要敢于承担，勇于承认错误也很重要，我想一个成功企业的领
导应当看重这点，承认错误意味着矛盾被发现，是进步的前提。而对自己的所作所为推脱责任，
怨天尤人，是一个彻底失败者的行为。待人既是在工作中的人际关系处理方面的问题，我想这不
应当成为一个问题，总是听人抱怨职场上人人攻于心计，不过是一些小小的利益问题，未免太过
隆重，人与人相处应和谐而自然，我想最关键的是坦诚和友善，面对自然和宏观，你与我卑微且
同等，同样值得哀怜，何必费尽脑汁在无谓的事上。我不希望我是一个软弱的,逃避的人,因为克
服不了自身,而无法从任何方面获取,并展现自己愤世嫉俗的,狭隘的,,轻浮的忧郁.真正的悲观是一
种了解和力量.它藏在欢愉的下面,藏在发力的背后,藏在安宁和冷静里.我将懂得担当,宽容,善良^^
^^我将变得有力.

我要善于和自己交谈,思考带来的欢愉,远比他人和物质带给你的多.不要对他人寄予厚望,但是也不
要排斥他人,不要与现实对立.爱他们,对他们付出诚恳和感情,由衷的.但也不必刻意的世故圆滑,巴
结的四面八方,自以为自己很精明,却显得太隆重.我要活在现实里,学会自己担当,自己创造,自己走
路.世间纷杂蝇营狗苟.人类千奇百怪五花八门,知道事出有因,人行有因.不与之同流合污,但是尊重
他们的生活方式.

我要实实在在的去做一些事,不要把努力,学习,工作,生活看成痛苦的事情.劳动带来的欢愉,单纯而
直接.永远不要对自己的处境抱怨,更不要抱怨他人,为自己找不是原因的理由.从手下做起,从逼迫
自己开始,到真的愿.认真做一件事,并且乐于承担后果.不要在乎结局.不要问生活要善果.不要患得
患失.只需做好该做的,这个过程已是获取。

毕业设计实训心得体会篇二

20__年，根据自己所学平面设计专业，进入沙漠天设计公司进行了为期1个月的实习，在公司同
事们的帮助指导下，使自己的专业知识在实践中得到了提高。在这里，锻炼了与人沟通、协调等
为人处世的能力，学到了与本专业密切相关的社会知识，特别是掌握了设计师与客户进行有效沟
通的方法和过程，熟悉和了解了各种工艺流程，所学到的东西为今后自己踏上工作岗位奠定了坚
实的基础。

一、通过实习，使自己所学的专业知识得到了巩固和提高

在学校虽然学了三年的平面设计，但是真正到实践中还需要从头学起，因为要学的东西实在太多
了。刚到公司，看到设计师们熟练的技能、高超的制作水平让自己好生羡慕。在接下来实习的日
子里，我虚心向老师请教，边干边学，逐渐掌握了抠图、制图、排版和各种色彩、整体布局的搭
配效果等。同时，也掌握了电脑软件操作的小技巧，比如在photoshop中制作圆角矩形方块，以
前我在学校学的基本上都是用菜单进行选项操作，来到这里大家都基本上用快捷键操作，又快又
省力。开始看大家按一下键盘图形就能取得变化，由于操作太快，根本看不清是怎么操作的，后
来通过设计老师的讲解才明白其中的道理。于是，我对照菜单背快捷键，经过一个月的实践操作
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，自己基本掌握了制图过程中的一些小窍门。随着实习的不断深入，我对photoshop和coreldraw
制图都能够熟练掌握了。我不满足在设计上实习，还主动要求到各个岗位去锻炼，通过在各个岗
位工作，掌握了设计的构造和各项工艺流程。比如一幅图在经过客户认可后，设计师填写好打印
单并附上图形小样拿到彩印室进行喷绘或写真。

二、通过实习，使自己的社会经历得到了丰富，能力得到了锻炼

在实习过程中，不但要熟练掌握过硬的专业知识，高超的制作水平和敏捷的思维能力，还要学会
与客户进行有效的沟通，把准客户的脉搏，客户想要怎样的效果，我们设计师就要为客户制作出
他想要的效果。刚开始老师交给我制作一幅效果图，我按照客户的要求利用两个小时就完成了工
作，但是客户来了之后一看说不满意，让我重新做。我没有办法只能重新做，可是做了几遍客户
仍不满意。没办法只好请教老师。老师告诉我，比如我们的色彩在电脑中显示的和实际打印出来
的效果是不一样的，你要耐心地向客户解释，和他讲一些专业的知识，我们是根据他的要求制作
的。由此得到客户的认同。我们在制作完成一幅图的时候，首先要征求客户的意见，需要修改的
地方，我们按照耐心的给予修改。如果需要，让他坐在你的旁边，他让怎样修改你就怎样修改，
直到他满意为止。

三、通过实习，让我对设计行业有了初步的了解

(一)市场行情：招聘求职供需两旺。业内人士透露，如今优秀的平面设计师是就业市场上的“香
饽饽”，就业机会较多，薪酬待遇也相对较高。原因是多方面的，包括20__年末中国广告业向外
资全面开放，使得中国广告业年均增长近40%，带动人员需求级级攀升，具体表现是，近期各大
网站的平面设计类职位每日更新近千个。此外，今天人们选择产品的眼光已从结实耐用转向美观
时尚，无论是手机、汽车还是mp3，时尚产品的外观成为了决定销售量的主导因素之一，改进产
品外观成了民用产品制造企业的当务之急。于是很多生产厂商、外观造型设计公司大量招聘产品
外观平面设计人才。这类职位用人需求大且门槛较低，职位要求看上去大同小异，都是要求设计
类专业，大专以上学历，有工作经验，熟悉各类设计软件。因此，面对企业方高涨的需求，某文
化艺术传播公司的招聘负责人说，这样的职位要求还停留在2、3年前，完全不符合如今的需求。
以往能熟练掌握1-3类电脑设计软件的人才很稀少，特别是三维电脑设计人才缺乏，而现在熟练
掌握主流软件应用技术的人才比比皆是，公司不再为招聘一名电脑操作人员而发愁。随着市场竞
争加剧，企业对平面设计师更强调“创意”和“设计”。他需要有3年以上工作经验，承接过广
告设计、ci企业形象设计等多种项目;还要富有极强的创造性，能敏锐感知流行动向，对色彩有较
高的敏感度，能根据客户的要求，并结合市场信息进行产品外观设计分析;根据设计分析、设计
定位，有创意地提出多种设计方案，制作设计产品外观草图和效果图等;此外还需要熟悉网络、
影视、空间及环境设计等多个领域，具有美学、艺术学、广告学、色彩学等美术功底。这样的人
才市场上非常缺乏，他们才是企业要挖掘的对象。求职方的反映也颇为热烈，应聘者络绎不绝。

(二)高级平面设计师要加强管理知识的学习和锻炼。由于平面设计人才的招聘门槛越来越高，相
对地，在公司的职业地位也在攀升。我发现，很多公司招聘的职位名称虽然仍然是“平面设计师
”，然而却需要承担项目经理、部门主管的职责。更有公司遇到优秀的人才，直接聘用为总经理
助理，配合总经理担任大型项目的策划设计工作。我在一次招聘会上看到，一位求职者应聘平面
设计师工作，由于有5年的工作经验，且现场展示了优秀的设计作品，面试官立即建议其应聘“
总经理助理”一职，并开始询问管理能力方面的问题。但由于该应聘者平日缺乏管理类岗位的经
验，最终没能成功应聘。有关专家表示，如今在很多中小型设计公司，资深平面设计师有很多机
会被提拔到主管、项目经理等岗位上，这些岗位除了承担设计、技术类工作职能外，更多地需要
承担管理职能，如管理公司整个设计团队，或者配合总经理进行工作流程制定、项目设计等。然
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而目前行业内的人才很少有这方面的转岗意识。所以，从业者应及时弥补管理知识的缺陷，提升
综合职业能力很有必要。

四、通过实习，发现了自身差距，还需要通过更加努力的学习不断掌握新知识

通过1个月的实习，我深深发现，在设计领域还有好多的知识需要学习，在学校里只学了一点基
础的知识，来到这里才发现自己是一棵无名的小草。一个好的设计需要的是不断的学习，这里有
的掌握了三维立体效果的制作，有的掌握了动画flsh的制作。设计对一个人的知识结构要求非常
高，需要掌握数学、社会、文学等相关知识，只有一个综合性的人才才能制作出好的作品。目前
，我掌握的相关知识还很少，要成为一名专业的设计师还需要付出百倍的努力。通过实习，我找
到了知识上的差距、社会经验上的差距、实践中的差距，在今后的学习实践中都要经过不断的磨
练，不断的钻研、努力的提高，才能在设计这一领域成为一名设计人才。

毕业设计实训心得体会篇三

这次的暑假实习我选择了一家装潢设计公司，因为平时在学校从事编辑排版工作很想有机会到外
面类似的公司里面实习一下，使自己的基础更牢固，技术更全面，实习的内容是学习面设计(pho
toshop和coreldraw的使用)。

因为考虑到以后毕业有可能从事这个行业的工作，因此我非常珍惜这次实习的机会，在有限的时
间里加深对各种平面设计的了解，找出自身的不足。这次实习的收获对我来说有不少，我自己感
觉在知识、技能、与人沟通和交流等方面都有了不少的收获。总体来说这次是对我的综合素质的
培养，锻炼和提高。

1.我的平面设计之旅

特别兴奋，大学三年终于即将结束了，即将开始踏入社会，来为社会和为自己创造价值了。很多
人都说我，大学期间没做过兼职，将来出来找工作没有经验很难找!呵呵，其实我认同一半这种
说法，因为我相信出来工作是一次很好锻炼自己人际交往能力的事情，所以对将来会有帮助，但
是谈到了工作经验，我就觉得可笑。兼职对于大学生来说，服务员，普工或者家教是相对较多的
，从这些兼职谈到对将来工作有帮助的工作经验，我觉得很可笑。我平时就很简单的把打工分成
了两种，第一种就是管理人员，第二种就是技术人员。对于这个管理人员，我觉得经验的作用永
远是第一的;而对于技术人员，技术的功底当然就是排第一啦。现在不缺钱，所以这个时候是最
需要学习专业技术知识的时候。这里需要好好的强调一点，在大学三年里面我所报读的专业是网
络技术，但我到了第二个学期就发现这个专业知识对于我来说根本就是“你是你，我是我”的关
系。我根本就无法融入到该专业知识里面去，同样它也无法进入我的兴趣范围之内。所以我第二
个学期就将其打入冷宫，开始了属于我自己的学习之旅----平面设计。

从小时候喜欢画画到现在喜欢用电脑设计，我对这方面一直都保持着不消退的热情。可惜在学校
里面一方面要应付自己的专业考试，一方面也没有比较正统的学习机会。所以让我的学习之路受
到了不小的阻碍。靠着那份冲劲，我坚持着。从flash，firework,photoshop到coreldraw的学习，再
到运用这些软件进行作品设计，我都是付出了比别人多一倍的汗水和努力。每当遇到不懂的地方
，周围又没有同学或者老师可以指导，只能靠着自己在网上找资料和自己不断摸索来解决问题。
有时候不过当看到一个作品诞生的时候，就会忘记之前的艰苦，而充满了喜悦与满足感。现在回
想起来，自学的那段日子，真是艰辛并快乐着。而现在，能够拿出这份执着与热情，将其用在工
作上，对我来说，更是无比自豪。
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2.工作心得

(1).工作技巧

我们公司----策划有限公司，是已经规模很小的私营广告公司，我们部门就只有五个人。刚来上
班的第一天，既紧张又兴奋。经理就先给我安排了工作，让我用ps抠图。这对于我来说简直就是
小菜一碟，不过我还是很认真的工作，每一个细节都很细致的进行处理。连续对十几张图片进行
抠图处理还是第一次，也挺费时间和精力的。不过从处理这些图片，我也发现了一些以前没有发
现的技巧。比如：

用钢笔工具抠图的时候，按住“ctrl”可以将“钢笔工具”转为“直接选择工具”使用。

按住“alt”可以将“钢笔工具”转为“转换点工具使用”

用钢笔工具绘制新节点后，按住“alt”同时点击该节点可以使节点从光滑节点转为单边直角节点

抠图的时候，如果将图片放大，可以按住“space”键来移动图片!

知道了这些技巧，抠图的效率的确提高了不少。

刚开始的工作都是一些比较琐碎的事情，经理叫我有时候就多到网上看看别人好的作品，对于提
升自己的审美能力很有帮助(后来我也觉得这是个很不错的方法)。所以在这里给各位想加入平面
设计行业的新手们提两个个建议：

多上网看看人家优秀的作品，就按行业来分类欣赏。比如：it、房地产、行政、食品。从他们的
颜色搭配，构图排版和素材运用等各个方面进行欣赏比较，然后多做做总结。

多将自己的作品放到网上让人家点评(强烈推荐“红动中国”)，有助于发现自己设计的优缺点，
以方便自己去发掘和改善。

几天过去，渐渐的熟悉了工作环境，和同事们也相处的比较好，经理终于交给了我一个比较有份
量的工作，让我参照一本画册，给一家涂料公司设计一本产品画册。对于第一次做这种商业化的
设计的我来说，实在太兴奋了!虽然是参照，但我还是将我自己的思路完全的运用在了这份画册
上面。再加上另外一个同事的指导，最后终于完成了这本画册的设计。看着她的诞生，想着她即
将被印刷几千册。我这个做“老爸”的就高兴个半死。不过问题就开始出现了!!我把我检查之后
没有出错的画册交给经理再检查一次，没想到，经理不到半天就把我批了十几次。要么文字忘记
转曲，要么出现错别字，那个时候的我啊，真是无脸见乡亲父老啊!!!现在就在这里跟新手们总结
一下，画册设计经常出现的问题。

文字方面：错别字、乱码、对不齐、类型大小颜色不一致。

图像方面：模式不是cmyk、分辨率不够高、图像表面有白点或颜色处理不完整、颜色偏差等等!

在印刷的时候，有的文字没有转曲。

经理在给我指出问题的同时，也跟我将了一句话“做这行可不是那么简单的啊!”这句话我当时
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就无穷回味，让我知道了，做这个，第一要细心，第二要有耐心，第三当然就是要有恒心。要把
最基础，但又最容易被人忽略的细节处理好!!所以，我也有一句话跟各位新手说，“做这行可不
是那么好玩的啊!”

(2).工作交际

出来工作，无论什么工作都好，人与人之间的接触交流是必不可少的，所谓人际关系有多广，你
的前途就有多大款。没有一个成功人士是靠着自己成功的。懂得借助外力，才能及时把握机会，
让工作事半功倍。因为刚来到一个新地方，人生路不熟的，一开始什么都是靠着自己，每天的工
作也就只是坐在电脑前面动动脑筋和动动鼠标，除了办公司里的同事有交流以为，基本没有和别
人交流过。我承认我是一个不太会和陌生人打交道的人，有点孤傲性格的我，不喜欢对别人阿谀
奉承，更不喜欢被别人瞧不起，所以我选择走我自己的路，以我自己的方式来和别人相处，相处
得来的就是朋友，相处不来的，就只是一个普通的过客。不过，我自己也是在鼓励自己多和比人
交流，毕竟出门靠朋友嘛!而我的经理就是我很好的学习榜样了，之前说过他很年轻，这么年轻
就能够坐上经理这个位置当然是有几把刷子的，不仅仅只是手上的技术，还有一副好的口才。跟
经理相处的时间不是很长，但他做事的态度和说话的能力，我还是领教过的!在我上班的第二天
，由于业务多经理就要求我加班，但第一我是新来的，第二又没有加班费，所以经理没有让我白
加班，晚上他就请我和另外一个同事去大吃一顿，称兄道弟的喝了几杯酒。大家兴致都非常高，
接下来晚上的加班那就不在话下了，一直拼到晚上十二点才下班。在跟自己下属这个样子，跟生
意上的客户也都保持着很好的关系，每个客户跟他的关系都不像是客户，更像是莫逆之交。我们
做广告的最注重的就是长期的合作，所以和客户保持良好的关系是很重要的事情。我们的经理就
有他自己的一套。对于新客户，他说话既客气又不失自信，认真又不伤和气。而对于老客户，他
就称兄道弟，有时请他们一起吃饭喝酒。经理跟我说过，咱们工作的时候，就要认真工作，听从
安排;下班的时候，咱们就是兄弟。

(3).生活

在有工作的日子里，生活也发生了微妙的变化。每天的生活变得有规律了，也很充实。早上7点3
0分起床煮粥，吃好八点20分走两分钟的路回公司，接着开始了一天7个小时的工作。下午5点30
分下班，然后打包快餐回去吃。晚上有时就出去走走，有时候就上上网，然后12点之前睡觉。对
于刚开始工作的我，有条理的生活习惯，让我的工作也变得有条不紊，充足的睡眠时间让我可以
每天都保持着良好的精神状态。在我们部门，我几乎都是每天最早到的一个，每次到了公司，我
都会感觉自己干劲十足，好想马上就进入工作，把没有完成的任务完成，然后开始新的工作。出
于对这份工作的热爱，我每时每刻都在想着如何来提高自己，把这份工作做得更好。每天的工作
给我的感觉不是累，而是无比的充实与快乐。所以说到了这里，我又有话要对每位将要出来找工
作的新手们说了：

l找工作如果条件允许，找自己有兴趣的工作，兴趣就是动力。

就算找不到自己理想的工作，工作态度也要保持积极向上。

工作的时候要合理的安排自己的生活作息时间，结合工作需要保持良好的生活习惯。

3.我的找工作经历

找到工作固然高兴，但在我找到了这份工作之前，我也有着一段艰辛的找工作历程，甚至差点让
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我放弃了平面设计的工作。

新年刚过完没多久，我就拒绝了我老爸要帮我找工作的事，带着满腔热血来到佛山顺德找工作。
本来想着佛山是个大城市，而且有着悠久的历史，应该有很多的机会和空间让我来施展拳脚，但
结果我大大的错了，这里的主要产业是机械类和化工类的，对于平面广告设计这方面的很少很少
。在这里呆了一个多月，去过无数次招聘会，上网投过无数份简历，打过了无数个电话，想尽了
一切办法，但结果却连一个面试的机会都没有。我自己知道我在各方面都很难跟真正毕业于美术
类专业的大学生相提并论，也没有很优秀的商业作品，支撑我前进的就是我的兴趣，我不想放弃
自己喜爱的东西。虽然中途有想过先找另外的工作顶一阵子再说，然后一边工作一边在这边继续
找平面设计的工作，但发现这也不是一件容易的事。最后钱都差不多花光了，无法继续呆下去了
，就只能回家去了，毕竟家里面是可以帮我找到一份工作的。可是世界就是这么巧，当我在外面
快要走投无路的时候，我的电话响起了，是一个陌生的电话，从电话的区号我可以看出是顺德的
电话号码。“喂!你好⋯⋯!”就是这个电话，给了我第一次面试的机会。我准备好一切，在约定
的时间来到了这家公司面试。这里的经理看了我的作品之后，给了我一句差点让我绝望的话，“
你的作品，就像学生的练习作!”我知道我的作品没用了，可能我也差不多该面试结束了。不过
这里的经理还是给了我一次机会。“你现在上机操作一下吧，做份产品单页给我看看!”我很高
兴，虽然我根本就没有做过单页，但无论机会多渺小，我都会牢牢的把握!我操作着我熟悉的ps
软件，一步一步的做着，本来规定一个小时完成的作品，我花了差不多两个小时才完成。不过这
并没有换来得到经理认同的作品，我感觉自己又回到了悬崖边了。不过经理没有立即结束这场面
试，而是在电脑前给我分析了我的作品，挑出了我作品的不足，害得我的心一次一次的悬在了半
空。不过，经理最后给了我一句话，“虽然你对这种产品广告不是很熟悉，不过这些可以慢慢学
，毕竟你的基础还是有的，而且我看你也很有诚意，能够把这张单页作品完成，所以，你回去准
备一下，明天过来，我再安排工作给你做!”哈哈，就这样，我就进入了我现在的公司----策划有
限公司，开始了我的第一份平面设计工作。

4.总结

结束了三年的大学理论教学，书我带着自己满脑子的理论知识踏入了实习单位—云腾广告公司。
抱着对平面设计的热爱之情我自学平面设计两年，一直都希望能有机会可以进入广告公司进行学
习工作。靠着自己的诚意终于打动了这家公司的经理，给了我这么一次难得的机会。来到这里，
我觉得自己就是一个黑洞，可以无尽的吸收这里所有的平面设计知识。来了这里第一天，我就从
最简单的图片抠图开始，慢慢的，到现在两个星期过去，已经做了更专业更商业化的产品说明书
设计和企业画册，每个任务都让我收获不少;另外跟我同部门的一位在这里已经工作了三年的前
辈同事也教了我很多技术方面的知识。从他身上我体会到了基础扎实是怎么的一回事。除了技术
方面的，我也从我的经理和同事们身上学到了很多做人做事的态度和技巧。我们的经理是个很有
耐心很细心的年轻人，每次我设计作品有做错的时候他都会一一给我指出来，就算是极小的文字
错别字，他都会给我指出来。从他身上我也体会到了，工作的时候一定要非常仔细，细心，更要
有耐心，要做到一丝不苟。总之一句话就是：这样的实习让真获益匪浅啊!

5.结束语

很多人都说，外面的社会是很残酷的，工作中的竞争是很激烈的，像我们这些刚毕业出来的学生
，即将要面对的是跟学校完全的另一种环境。呵呵，现在自己出来之后，才知道这种话是有一定
道理的，但没那么惨烈，当你自己身在其中的时候，就会发现以自己的能力，是很快就可以适应
这种环境的，所以不用那么害怕。刚出来工作也是一个求学的过程，要多以谦虚的姿态去面对社
会。对于我来说，自己一个人跑来外面打工，人生地不熟，很多时候都会碰壁，面临的困难也可
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能比别人多一点，所以自己感触也颇多，不过每次遇到困难的时候，我都告诉自己要保持一份积
极的心态，特别的当你不知道该如何抉择的时候。工作是每个有志之士将要面对的挑战，而且也
都会有不同的工作经历，不同心得和体会，能够把我的这份工作经历拿来和大家一起分享，不也
是一件很有意义，同时也很有趣的事情吗!

呵呵，真正的兄弟不是一天两天的事，但是可以这样称兄道弟的，也是一件很痛快的事情，而这
也是一种本领，一种在这个社会上生存的本领。当然，我要学的并不是经理的这一套，而是从他
的做人处事态度之中，去体会其中的精髓，然后寻找适合我自己的一套。我自己总结了一下，主
要有以下几点：

在别人面前，说话要有底气，自己心理面都要发表的意见就要大胆的说出来;做事要大胆，不要
畏畏缩缩，想好的事情就要大胆的把

在别人面前，要有自信，要有主见。

对别人要大方，要和气，要公私分明。

更多 范文大全 请访问 https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/

文章生成PDF付费下载功能，由ECMS帝国之家开发

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                   8 / 8

https://www.zhann.cn
http://www.tcpdf.org

